
 

 

 

 

ISTITUTO STATALE COMPRENSIVO
SCUOLA  DELL’INFANZIA, PRIMARIA  e  

SECONDARIA DI I°GRADO

 dei Comuni di Anghiari e Monterchi

Tel. 0575/749269 – 0575/788067  e Fax 0575/787954

Via Bozia, 2   -   

aric83100l@istruzione.it    
Codice Fiscale 82000640514

Consiglio di Istituto del 04.03.2024

 

 

Il giorno 4 marzo 2024, alle ore 18.00, si riunisce, in presenza, il Consiglio d’Istituto dell’IC 

ANGHIARI – MONTERCHI  per

 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente;

2. rinnovo convenzione di cassa;

3. Adesione Progetti PON 2021/2027;

4. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Dirigente Scolastico: Prof.ssa Emilia Marocco

 

Componente Docenti:  

 

Testi Valentina 

Buzzichini Catia  ASSENTE 

Petruccioli Miriam 

Masetti Giulio 

Citernesi Alessandra ASSENTE

Vetturini Emanuela 

Varisco Cinzia Giuseppina 

Manenti Elia 

 

Componente ATA: 

 

Lodovici Manola ASSENTE 

Bergamaschi Antonella ASSENTE

 

Componente Genitori:  
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Consiglio di Istituto del 04.03.2024 

Verbale n.4 

Il giorno 4 marzo 2024, alle ore 18.00, si riunisce, in presenza, il Consiglio d’Istituto dell’IC 

MONTERCHI  per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:

Lettura e approvazione del verbale seduta precedente; 

rinnovo convenzione di cassa; 

Adesione Progetti PON 2021/2027; 

: Prof.ssa Emilia Marocco 

Citernesi Alessandra ASSENTE 

Bergamaschi Antonella ASSENTE 

 

 

 

 

Il giorno 4 marzo 2024, alle ore 18.00, si riunisce, in presenza, il Consiglio d’Istituto dell’IC 

discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 
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Minozzi Lorenzo ASSENTE 

Simonetta Rossi  

Bolgi Sara 

Fabbriciani Luca 

Chiarini Lara 

Draghi Vasco 

Lacrimini Francesca 

Santi Barbara ASSENTE 

 

 

PUNTO 1 O.D.G. LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE. 
 

Viene data lettura del Verbale n. 03 del Consiglio d’Istituto del 29 Gennaio 2024 

 

IL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITÀ 
 

CON DELIBERA N.  20 

 

PUNTO 2 O.D.G. RINNOVO CONVENZIONI DI CASSA. 
 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
 

PREMESSO che è necessario procedere all’avvio delle procedure di gara per l’affidamento 

pluriennale del servizio di cassa in quanto l’attuale convenzione scadrà in data 31/03/2024; 

 

VISTO l’art. 45, comma 1, lett. d) del Decreto Interministeriale 28 agosto 2018, n. 129;  

 

VISTE la nota Miur prot.n. 24078 del 30-11-2018 relativa all’Affidamento del servizio di 

cassa, ai sensi dell’art. 20, commi 3 e 5 del Decreto Interministeriale 28 agosto 2018, n. 129, 

avente ad oggetto il “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amministrativo-

contabile delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell'articolo 1, comma 143, della legge 13 

luglio 2015, n. 107” – Trasmissione Schema di convenzione e Schemi di atti di gara.  

 

VISTO l’art. 20 comma 5 e comma 6 del D.I. 28 agosto 2018, n. 129 “regolamento recante 

istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile delle Istituzioni Scolastiche, ai 

sensi dell’articolo 1, comma 143, della legge 13 luglio 2015, n. 107”; 

 

RITENUTO ai sensi dell’art. 20 comma 6 di derogare agli schemi di cui al comma 5, 

considerato che l’importo del servizio, seppur quadriennale, rimane ampiamente al di sotto 

dei 140.000,00 euro. 
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RITENUTO opportuno acquisire la fornitura dei servizi di che trattasi, con decorrenza 

presumibile dal prossimo aprile 2024 e per una durata di anni 4 (quattro), attraverso una 

procedura di affidamento diretto ai sensi dell’art. 50, comma 1, lettera b), D. L.gs 36/2023; 

 

VISTO D. L.gs 36/2023 art. 49 c. 6 “deroga al principio di rotazione”; 

 

SENTITO il Dirigente Scolastico; 

 

 

IL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITÀ 
 

CON DELIBERA N.  21 

 

di autorizzare il Dirigente Scolastico all’avvio ed all’espletamento di tutte le procedure 

necessarie per l’affidamento diretto del servizio di cassa dell’istituzione scolastica,di durata 

quadriennale, ad un soggetto, nello specifico alla Banca di Anghiari e Stia Credito 

Cooperativo, individuatoaggiudicatario, nonché alla sottoscrizione di una specifica 

convenzione nella sua qualità di legale rappresentante dell’Istituzione Scolastica. 

 
 
PUNTO 3 O.D.G. ADESIONE PROGETTI PON 2021/2027. 
 
La Ds chiede la possibilità al Consiglio di poter aderire ai PON che arriveranno alla nostra 

Scuola.  

 

 
IL CONSIGLIO D’ ISTITUTO 

APPROVA ALL’UNANIMITÀ 
 

CON DELIBERA N.  22 

 

 
 
 
PUNTO 4 O.D.G. VARIE ED EVENTUALI 
 
La Prof.ssa Giglio ha trovato un bando per accedere ad un finanziamento di 5000Euro da 

parte della Banca della Cassa di Risparmio di Firenze per poter finanziare Gite/Uscite o 

piccole ristrutturazioni.  E’ necessario presentare un progetto che dovrà essere confermato 

dalla Commissione valutante della Banca. 

 

 

E’ stato inviato il consuntivo ai revisori per cui è previsto un nuovo incontro del CI entro il 

30/4/2024. 

 
Il Sig. Fabbriciani interviene per comunicare che nel giorno successivo alla gita  delle classi 

Prime della Scuola Secondaria di Anghiari e Monterchi (circa metà maggio) a Cesenatico, si 

svolgerà un torneo calcistico che inizierà presumibilmente la sera del loro rientro o la 
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mattina seguente. Essendo i ragazzi già in zona chiede cortesemente alla Ds se esiste la 

possibilità di poter ritirare i ragazzi  a Cesenatico il venerdì sera senza farli rientrare a 

Monterchi o Anghiari. Il Signor Draghi chiede di poter delegare il Sig. Fabbriciani a ritirare il 

figlio a Cesenatico. La  Ds comunica che si informerà in merito ma non pensa che ci saranno 

problemi. 

 

La Ds chiede al Consiglio il perché nei pulmini, sia della Primaria sia della Secondaria, non è 

presente un controllore ma solo un autista; per questo verrà inviata una mail a chi si occupa 

del servizio per avere risposta. 

 
Per l’ascensore alla Scuola Secondaria si è ancora in attesa della Scheda Madre per il suo 

funzionamento.  

 

Per i lavori a San Lorenzo ancora non si hanno novità. 

 
 
 
Null’altro essendoci da trattare la seduta si scioglie alle ore 18.30. Il presente verbale verrà 

letto, approvato e sottoscritto nella prossima seduta. 

 

 

Il Segretario                                                                        Il Presidente 

 

Valentina Testi                                                                 Simonetta Rossi  
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